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ざいます。

さて、とうとう夜間例会の日まできました。ただ例年

と違い今晩の夜間例会は最終例会ではありません｡会場

の都合で例会はあと2回あります。という訳で、今日は

少ﾉﾏ変則的な夜間例会です。しかしご夫人方もご出席頂

いておりますので矢張り本年度の御礼を申し上げたい

と存じます。本年度は創立35周年の記念例会もあり、

ご夫人。ご家族方にも多数ご出席。ご協力を頂き、お陰

をもちまして無事記念例会も終える事ができました｡そ

の前にはカンボジアの小学校への設備寄付にも4人の会

員の方にご－緒頂きました。ご夫人方にはご心配をお掛

け致しました。有難うございました。そして35周年実

行委員の皆さん、別けても谷口実行委員長には大変お世

話になりました。今日はこの後乾杯のご発声を谷口君に

お願いしておりますが､是非積もるお話しを沢山お間か

せ頂き度存じます｡また事務局の加藤さんは本当に良く

やってくれました。35周年の仕事もあったし、最近は

地区の仕事も沢山入ってくるし、大変だったと思いま

す。有難うございました。

ひとつ、残念でありますのは、本年度、名言会員とし

て在籍して頂いておりました竹内眞三君が全て退会さ

れるという事です。昭和57年8月16日入会という創立

会員でいらっしゃいますから、本年度で35年のロータ

リアンです。 「誰でもいつかは退く時が来る。それが世

の中だ」と仰っています。外出は困難だということです

が､臥せっていらっしゃる訳ではありませんので､皆様、

機会がありましたらご連絡頂けばお喜びになると思い

ます。ご健勝をお祈りし、あらためてこれまでのご貢献

に感謝を申し上げたいと存じます。

こうなりますと、創立の日からの会員はもう佐野寛君の

みになってしまいました｡今日はご欠席ですが､細～＜、

長～＜頑張って頂きたいと存じます。
最後になりましたが､福井幹事は本日会社の一大事で

やむなく欠席しております｡会員歴も年齢も一番若く年

齢的に会社も大変な時期、最も苦労を掛けたと思いま

す。今日もそんな事で致し方なくの事と思いますが、一

年間一生懸命務めてくれました｡私に免じて今日の欠席

はお許しをお願い致します。決して会長幹事の仲が悪い

訳ではありません、ご安心下さい。

また今日は碓氷親睦委員長がサプライズを用意して頂

いています。本当に有難うございます。

今月19日が本当の最終例会で、＜どいかもしれません

がもう一度最終の会長挨拶があります｡あと3週間少し、

無事来期へ引き継ぐまでご援助頂きますようお願い致

しましてご挨拶と致します。 1年有難うございました。
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第1689回平成S0年6月12B(火）

卓話 「植物がつくる生物多様性」

名古屋大学博物館准教授西田佐知子様

先回の例会

第1688回平成S0年6月5日（火）雲

夜間例会 松楓閤18:00

◆君が代

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

青少年交換学生エリザベス・ソリスさん

米山奨学生林世原（ｲﾑｾｳｫｿ）さん

◆出席報告

正会員 36(33)名 出席28名

名誉会員 1名

出席率（名言会員除く） 84．85％

前ﾉﾏ回5／22 （修正出席率） 93．75％

☆ビジター数（昼間） 65名

太田副幹事報告’

1）次週12日は通常例会です。例会終了後、現・次年

度合同の理事役員会を開催致します。

現・次年度理事役員の皆様はご予定下さい

2）次々週19日が今期の最後の例会になります。東急

ホテル12:30～の開催です。

吉田会長挨拶 ’

加です。実はお孫さんの弥由さんは中2，13歳ですが、

明日が14歳のお誕生日。それも不思議な事に、お祖母

ちゃんの藤田千津子さんと同月同日です。おめでとうご

裳騒デーマリクラブ職黍窯惹鐵卿毒しよう』 恭綴騨潔鱈溌謝使朔;1場寵詣醐雷ず．



☆吉田会長へ、次年度鈴木聖三会長より花束贈呈|懇親会 進行扉行君

◆碓氷親睦委員長挨拶

まずは料亭松楓閤若女将としてご挨

拶申し上げます。名古屋千種□一タ

リークラブ会員の皆様、ご家族の皆

様、そしてゲストのお二人、エリザ

ベスさんとセウォンさん本日はよう

こそお越しくださいました。心より

鱈
歓迎申し上げます。

さてこれよりは親睦委員長としてご挨拶させていた

だきます。

一年を振り返りますと、まずは秋季家族会として、林様

にお力添えをいただき、京都・宮川町から芸妓さん奏妓

さんを招いてお座敷遊びを楽しんでいただきました。

そして、年末のクリスマス懇親会ではジャズコンサート

と似顔絵で盛り上がっていただきました。

それから、記憶にも新しい舂の家族会では、吉田会長の

お導きで京都の石清水八幡宮へとバス旅行で参りまし

た｡国宝を訪ねる旅､とても有意義なものとなりました。

そしてそして、今年はスペシャル親睦会と致しまして、

御園座柿落とし公演歌舞伎鑑賞を楽しんで頂きまし

た！まず手に入らないと言われていたプラチナチケッ

トをど真ん中最前列からなんと50枚！宮尾様のお力で

取って頂きました！ありがとうございました。

こうして振り返ってみますと、なんと盛り沢山に、こ

れでもかと色々やってしまいましたが、これも会員皆様

からのアイディア、アドバイス、ご協力の数々があった

からこそ成し得たものでございます。この場をお借りし

まして、心より御礼申し上げます。一年間、楽しく勤め

させて頂きました。ありがとうございました！

本日の最終夜間例会が親睦委員会の今期最後の行事

です。皆様、美味しい料理と沢山のお酒で大いに盛り上

がって楽しくお過ごし下さいませ。

◆親睦委員会よりサブライズアトラクション

バラの花束争奪戦！ 勝ち残った最後のお一方に、
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◆小林副会長による閉会挨拶
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名古屋千種□一タリークラブの

ますますの発展を祈念しまして

一本締め
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お知らせ

名古屋東山□－タリークラブ例会場変更のお知らせ

次年度7月5日（木）より例会場およびﾋﾞｼﾞﾀｰ

ﾌｨｰが変更になります。

例会場：ストリングスホテル名古屋

中村区平池町4-60-7／狂052-589-0577

上、シ．ﾀｰﾌｲｰ 4,000円
例会日・時間の変更はございません
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クラブ創立35周年

谷口実行委員長より

乾杯発声
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*二コボックスは次回掲載させて頂きます

平成30年6月19B(火）
友蚕雪の日

12:SOS階錦の間

(今期最終例会）

次回例会


